

ANTÓNIA ADELAIDE FERREIRA DOC DOURO TINTO 2020

## **SOGRAPE LANZA NUEVA COSECHA**

### **DEL VINO QUE RINDE HOMENAJE A DONA ANTÓNIA**

Nota de Prensa, 9 de julio de 2024 – Antónia Adelaide Ferreira DOC Douro Tinto 2020 es un vino que homenajea a la legendaria figura del Douro y se lanza anualmente en la época de su cumpleaños. Limitada a 4.346 botellas y ya disponible en el mercado, esta edición especial reúne los *terroirs* que Antónia Adelaide Ferreira tanto amaba: Cima Corgo y Douro Superior, ya que representan un vino con carácter similar al suyo: firme, complejo y elegante.

En 2011 empezó a rendirse este homenaje para celebrar el 200 aniversario del nacimiento de Antónia Adelaide Ferreira a través de la creación de un vino con su nombre que rinde homenaje a la pasión, la determinación y la visión de una de las personalidades más destacadas de la historia de la Región Vitícola del Alto Douro.

Un vino único cuya misión es la de reflejar la vida y la obra de Dona Antónia, la mujer que se convirtió en símbolo de liderazgo, de espíritu empresarial y de tenacidad en el Douro, además del excelente ejemplo de altruismo y de generosidad que dejó grabado en la historia del país y de la Región. Antónia Adelaide Ferreira es recordada por todos y especialmente por las gentes de su tierra, por su valentía y por su vocación empresarial, elevando a la Región del Douro más allá de sus fronteras. A lo largo de su vida, tuvo siempre presente el valor de la excelencia, traducido en su continua inversión en nuevas técnicas relacionadas con la producción de vino, su cuidado envejecimiento y el mantenimiento de stocks de vinos para la posteridad.

Antónia Adelaide Ferreira Tinto 2020 tiene un color rubí, un aroma elegante y de gran complejidad, con fruta roja madura, notas de especias, pimienta y clavo, notas balsámicas a trufas y sous-bois, ligeramente pedregoso, con madera discreta y bien integrada. En boca, adquiere un buen volumen, taninos firmes, acidez vibrante, presencia de frutos rojos, notas de pimienta y promete un final muy largo y armonioso. *“Este es un vino intenso, con mucho cuerpo, voluminoso y con una gran complejidad. Tras la vinificación, los lotes finales han sido cuidadosamente elegidos, para mostrar la calidad de cada terroir y, de ese modo, poder embotellar lo mejor del Douro, rindiendo el debido homenaje a Dona Antónia que tanto hizo por esta región”*, afirma Luís de Sottomayor.

Para honrar la herencia vitivinícola y cultural dejada por Dona Antónia, este año Sogrape presenta otra edición limitada más de este vino que ya ha llegado al mercado.

A la par de este lanzamiento, la celebración de la vida y del legado de esta figura está marcada anualmente por los Premios Dona Antónia. Una distinción que pretende destacar a mujeres portuguesas con trayectorias de vida asociadas a los valores excepcionales de Antónia Adelaide Ferreira de liderazgo, espíritu empresarial, innovación, humanismo y responsabilidad social.

## Antónia Adelaide Ferreira DOC Douro Tinto 2020

Cantidad producida: 4.346 botellas

PVP recomendado\*: 95,00€

\*Indicativo y no vinculante

### Sobre Sogrape

Fundada en 1942 por Fernando Van Zeller Guedes, Sogrape nació para mostrarle al mundo la calidad de los vinos portugueses. De una bodega en la región del Douro enfocada en la producción de Mateus Rosé, esta empresa familiar se hizo global, con presencia en más de 120 mercados. Posee hoy más de 1.600 hectáreas de viña distribuidas por Portugal, España, Chile, Argentina y Nueva Zelanda. Movidos por el propósito de aportar *Amistad y Felicidad a todos aquellos con quienes se relaciona a través de sus excelentes vinos*, el espíritu familiar y la cultura de equipo de alto rendimiento que se vive en Sogrape son clave en el camino de éxito que desde hace 80 años viene construyendo.

Bajo el mando de Fernando da Cunha Guedes, actual presidente y representante de la 3ª generación de la familia fundadora, la empresa líder en Portugal quiere repartir Sograpiness por el mundo y afirmarse como catalizadora de un cambio social positivo, respetando los límites del planeta en la construcción de un futuro más sostenible e inclusivo.

### Sobre Antónia Adelaide Ferreira

Dona Antónia Adelaide Ferreira marcó la historia de Portugal del siglo XIX. Ferreirinha, como la llamaban cariñosamente sus conterráneos del Douro, fue una mujer adelantada a su tiempo. A los 33 años asumió el mando del negocio familiar, mostrando su liderazgo y convirtiéndose en un símbolo del espíritu empresarial y de la viticultura del Douro. Con valentía y ambición, elevó el Vino de Oporto en las exposiciones internacionales más prestigiosas.

A lo largo de su vida, fue un ejemplo de tenacidad en la lucha contra la miseria que se cernió sobre la región consecuencia de la plaga de filoxera, respondiendo con firmeza a través de investigación, de nuevas plantaciones y de la adquisición de tierras y viñas, garantizando el sustento de muchas familias y contribuyendo a la recuperación de la región.